



Rencontres d'information sur le touladi au réservoir Kipawa

Le ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs (MFFP), de concert avec les associations de chasse et pêche du Témiscamingue et d'autres partenaires locaux, vous invite à des rencontres d'information sur le touladi (truite grise) au réservoir Kipawa. Le touladi y est dans une situation critique et plusieurs mesures seront mises de l'avant dans les prochaines années en vue de sa restauration.

On y abordera l'état de la population de touladi, la gestion des niveaux d'eau du réservoir, la pêche sportive d'hiver et le plan de gestion à long terme. Les présentations se dérouleront en français avec un support visuel bilingue (français-anglais) et des documents seront disponibles dans les deux langues.

Tous les citoyens sont les bienvenus !

Dimanche, 16 novembre 2014 à 14h00
Centre communautaire d'Eagle Village (dôme) à Kipawa

Lundi, 17 novembre 2014 à 19h00
Salle Fleur de lys de Béarn (28, 2^e rue Nord)

Pour information : Ambroise Lycke, biologiste, au 819-629-6494 poste 252 ou par courriel :
ambroise.lycke@mffp.gouv.qc.ca

**Ministère des Forêts,
de la Faune
et des Parcs**

Québec 



Information meetings about lake trout at Kipawa reservoir

The Ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs du Québec (MFFP) in collaboration with the Temiscamingue hunting and fishing associations and other local partners invite you to information meetings relating to the state of lake trout at Kipawa reservoir. The lake trout population is in a critical situation and several actions will be taken to restore it in the coming years.

These meetings will address the state of the lake trout population, the water level of the reservoir, ice fishing and the longterm management plan. The presentation will be in french with a bilingual visual support (french/english). Documents will also be available in both languages.

All citizens are welcomed!

Sunday, November 16th, 2014 at 2:00pm
Eagle Village Community Hall (Eagle Dome) at Kipawa

Monday, November 17th, 2014 at 7 :00pm
Salle Fleur de lys at Béarn (28, 2^e rue Nord)

For more information: Ambroise Lycke, biologist, 819 629-6494, ext. 252

e-mail: ambroise.lycke@mffp.gouv.qc.ca

**Ministère des Forêts,
de la Faune
et des Parcs**

Québec 